LIBERTAD VIGILADA

PÀGINES DE CUL-TURA I INFORMACIÓ QUENERAL



FOTOFINISH



LOS PUNTOS SOBRE LAS UVES

Aprendiendo con el Mundial

Esto de los campeonatos de fútbol es instructivo. Los que sostienen que el adocenamiento futbolístico choca con la promoción de la cultura se equivocan. Para empezar, guste o no, el seguimiento de muchos acontecimientos deportivos se ha convertido en parte de la cultura de nuestro planeta; pero es que además aprendemos o, más bien, nos damos cuenta de lo que ignoramos. Viendo los partidos del Mundial (he visto, como fanático del acontecimiento, prácticamente todos) me doy cuenta de que no tengo ni idea de qué cuernos es gambetear, pero es que resulta que cuando uno no gambetea lo que está haciendo es caracolear, y me sumerjo en la confusión cuando un mediocampista se perfila. Y es que si gambeteas, caracoleas o te perfilas mal, no eres buen jugador.

CANCIONCILLAS SIN INTENCIÓN

Qué grande la selección que tanto y tan bien destaca con sus goles estupendos y el grandioso tikitaka, qué grande fue Lopetegui y que enorme fue Rubiales solucionando problemas y ahuyentando los males. En Brasil, no hay que negarlo, a todos fatal nos supo que el equipo no pasase ni de la fase de grupos, por eso en este mundial tan orgullosos estamos porque hemos progresado y hemos llegado hasta octavos. Qué sensación da que te quieran atrapar. ¡Es horrible!

SE VENDE SALDO **PORTUGUÉS**

Sabanas de Oporto Toallas de Coimbra *Ególatras de Madeira*

BUEN PRECIO

razón: FLOREN



FLASHES INFORMATIVOS

M. Rajoy sueña que Pablo Casado es una cosa

Mil cuarenta y cinco personas han muerto ahogadas en el Mediterráneo desde que comenzó el año. La Unión Europea respira aliviada ya que esas personas amenazaban con desequilibrar toda la actividad económica del continente. La idea, en principio, es que se sigan ahogando, por supuesto.

El ministro de Fomento José Luis Ábalos da marcha atrás v se compromete a aplicar

inmediatamente el descuento del 75% anunciado gracias a las presiones de los diputados...;canarios!

Un conductor pillado borracho cuando le hacían una felación, con el carné caducado. Los expertos se preguntan: ¿quién tenía el carné caducado? ¿y el carné de qué?

Nuevas denuncias por la basura que se acumula en la playa de Es Trenc. Los expertos suponen que se refieren a los residuos domésticos orgánicos sólidos y que no tiene que

ver con la temporada turística directamente.

Según los expertos, Mallorca podría convertirse en el primer sitio del Mediterráneo en donde nadar rodeado de tintoreras. Los observadores observan que algo así llevábamos echándolo de menos toda la vida.

FRASEANDO



NO PASARÁ MÁS María Dolores de Cospedal: "Pido perdón por la corrupción del PP, que no volverá a pasar". Los burros vuelan y la Reina Isabel II ha batido el récord del mundo de los 100 metros lisos.

MÁS COMIDA

El biólogo Marino Eric Clua: "Hay más atunes y delfines, más comida para el tiburón blanco". *Ý la* temporada turística que es la mejor de la historia.

SIN ACRITÚ

José Manuel García Margallo, candidato a presidir el partido más implicado en cosas corruptas: "El PP morirá de inanición si opta por las dos viudas y el hijo adoptivo". Para que luego digan que Alfonso Guerra tenía mala baba.

¿QUÉ REPÚBLICA?

Bel Busquets, profesora de colegio privado metida a política: "Puede ser necesario caminar hacia la república". Alemania, Italia, Cuba... ¿qué república? Y para qué caminar, si hay aviones.



Cristiano Ronaldo

"Acabaré jugando de portero"

–¿Qué tal, don Cristiano?

—Gran Señor e Incomparable estrella del deporte universal, su Excelencia Cristiano Ronaldo, para usted.

—Es que eso es muy largo.

—Vale, le dejo que me llame Excelencia Cristiano.

-El Real Madrid ganó la última Champions sin que usted marcase ningún gol en la final...

—Por eso precisamente es por lo que me quiero marchar. Me parece una falta de compañerismo del resto de jugadores aceptar esa copa sin que yo hubiera marcado

-¿Y qué deberían haber hecho?

- -Pedir una prórroga, y que no valiese nada hasta que yo marcase un gol.
- —Dicen que se marcha usted del Madrid...
- -No me pongo muy de acuerdo conmigo mismo acerca del equipo al que quiero ir...
- -Juventus, United, PSG, hay muchos equipos de primer nivel que le quieren.
- —Es halagador... Bueno, más que halagador es lógico.
- ?ìSنٍ—
- —Pero yo me quiero ir al Barça
- –¿¿Al Barça??́
- —Sí, para que el enano ese se entere de una vez por todas quién es el mejor del mundo.
- —Yo no he dicho eso. En el Barça hay muchos bajitos.
- -Cómo le ha sentado que Portugal caiga eliminada del Mundial.
- -Alemania, España y yo. Los mejores hemos sido -Y si usted se acaba marchando del Madrid, ¿a quién
- recomendaría que fichasen para mitigar su ausencia? A nadie. Tapar el vacío que dejamos —que dejo— los
- jugadores irrepetibles es imposible por completo. -Existe la apreciación de que usted no sabe combinar ni regatear... como tan bien sabe hacer Messi...

—Esas apreciaciones son propias de envidiosos. Yo soy más alto, corro mucho más y soy más guapo. Y no le voy a dar más detalles de determinadas dimensiones que podrían interpretarse mal. Que la gente es muy envidiosa conmigo, y entiendo a la gente, para qué engañarnos.

- —A usted y Messi les une mucho la delincuencia fiscal...
- —O sea, que es usted del Atleti...
- —Le deseamos muchos éxitos...
- —Lo principal es que el fisco italiano sea más comprensivo.
- -Cien millones por un jugador de 33 años, ¿no es
- —Pienso seguir jugando hasta los 50 años.
- −¿Hasta los 50?
- —Sí. Acabaré, eso sí, jugando de portero.